

# Actividades de la Agrupación Médica Femenina de Chile

Con fecha 1.º de Diciembre ppdo., se clausuró el período de sesiones y de reuniones científicas correspondientes al año de 1948 y se dejaron establecidas las bases para la próxima creación de un **CENTRO DE DIAGNOSTICO GINECOLOGICO**.

La organización de este CENTRO, que llevaría el nombre de "DOCTORA ERNESTINA PEREZ", primera médico-ginecológico chilena y que tendría como finalidad el reconocimiento oportuno del cáncer en la mujer, fué confiada por el Directorio de la Agrupación Médica Femenina, a una Comisión integrada por las Dras. Eliana González, María Figueroa y Juana Díaz Muñoz.

También en esa oportunidad, se rindió homenaje a las Dras. Juana Díaz Muñoz y Ernestina Peña, por haber cumplido 30 años de labor profesional.

## ESCUELA UNIVERSITARIA DE EDUCACION PARA EL HOGAR

El 18 de Diciembre ppdo. se llevó a efecto en el local de la Escuela, Victoria Subercaseaux N.º 63, la exposición de clausura de los Cursos de 1948. Asistieron especialmente invitados, el señor Rector de la Universidad de Chile, D. Juvenal Hernández, el Alcalde de Santiago, Dr. J. Santos Salas, miembros de la Agrupación Médica Femenina y autoridades educacionales.

La Directora, Dra. Victoria García de Yazigi, en sentidas frases, expresó a las alumnas al hacerles entrega del Bandero, símbolo de la Escuela, de que en la hora de alta trascendencia que vive hoy la mujer, la sociedad requería de ciudadanas conscientes de sus derechos, que supieran afrontar sus deberes dentro y fuera de su hogar y guardaran celosa-

mente la salud y el bienestar de los suyos.

Expresó además sus agradecimientos al señor Alcalde de Santiago, quien con su alta comprensión de los problemas sociales, había facilitado el local que ocupa la Escuela y al señor Rector de la Universidad de Chile, por la generosa cooperación y estímulos prestados siempre al profesorado, el que había tratado de no escatimar esfuerzos al preparar a la mujer para su doble misión de esposa y madre. Terminó diciendo, que el establecimiento llevaría el nombre de "Dra. Frosia Rosas de Behm" en honor a su fundadora.

A continuación hizo uso de la palabra, la Subdirectora, Dra. Sara Rosas de Hauska, quien agradeció emocionada el noble gesto de la Agrupación Médica Femenina, al perpetuar el nombre de su hermana y luego se refirió a la brillante exposición de trabajos de las alumnas, quienes, hábilmente dirigidas por sus profesoras, habían aprendido a utilizar los diferentes recursos económicos para embellecer y renovar su hogar, mejorar la alimentación y transformar y limpiar prendas de vestir. Todo ello en el corto lapso que duran los Cursos.

Un exquisito buffet, preparado por las alumnas de economía, fué servido a los invitados y después tomó la palabra para agradecer al profesorado en nombre de sus compañeras, la Srta. Mariluz Vera, con lo cual finalizó el acto.

La exposición permaneció abierta durante una semana, y mereció el honor de ser visitada por la Sra. Rosa Markmann de González Videla, quien se expresó encomiásticamente sobre el trabajo de las alumnas y se interesó vivamente por el Programa desarrollado por la Escuela.